

平和への道

献和員会機関紙 No.24

本小西誠君（前自衛隊 三等空曹）との討論会（ノル時 教室） 日に暮れく、自衛隊の実態を知る

明日、“反自衛隊・小西三曹支持委員会”結成集会を立ちどる

全市民の学生・院生・教職員のみなさん

昨年11月1日、航空自衛隊員として隊内で反戦ヒラを書き、隊員の怠業をせん動したとの理由で逮捕され、22日起訴された小西誠・前航空自衛隊三等空曹が、本日、市大上来て、帝田主義軍隊＝自衛隊の実態を暴露し、連帯を訴えます。私たちは自衛隊の実態をさっさりと知り、佐藤政府の軍事力強化を阻止していくと同時に、小西君を支持し連帯していきましょう。

資料

我々の敵は誰か 我々の友は誰か

“アンチ安保やろ号” 小西 誠

却て我々は治安保障を拒否する立場にあるのみ。-----

何故彼（フロレタリア階級）はテモるのみ？何故ア
モウケリハならぬのみ？

彼らはこの搾取され抑圧され、人間以下の生活を強いいら
れてる下層貧困階級フロレタリアート階級又人間とて
の生活を人間とての生活を人間とての生きる権利を勝
ちとるために戦っているのだ。何故我々自衛隊の彼等を鎮
圧するのだ。我々は自衛隊入隊以前は、11や今まで下層貧
困階級、勤労人民階級とて搾取され、抑圧されてるの
ではない。我々の生活を、人間とての生きる権利を勝
利を勝ちとるために戦っている彼らを何故鎮圧する必要
があるのだ。我々下層貧困階級、勤労人民階級の生活を向上

させ、人間とての権利を勝ちとるために生れたマルクス
主義を、共産主義を何故拒否するのだ。

君はブルジョアジーな、支配階級な。

万国の下層貧困フロレタリア階級が团结せよ。

友よ勇士立て、そこで戦え。

打倒資本主義のために

愛する父母、兄弟、恋人のために
友よテモ敵は我々の敵ではない。

我々の敵はブルジョア政財、
帝国主義社会体制だ。

(“アンチ安保” やろ号)

連帯をめざす
反戦運動

連帯をめざす
反戦運動